

INFO PUBLIK

Polwan Polres Tasikmalaya Kota Jadi Komandan Upacara, Saat Peringatan Hari Ibu di Pemkot Tasikmalaya

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INFOPUBLIK.CO.ID

Dec 23, 2024 - 16:26



Tasikmalaya, 23 Desember 2024 – Momen istimewa terlihat pada upacara Peringatan Hari Ibu ke-96 yang digelar di halaman Pemerintah Kota Tasikmalaya, Senin pagi. Dalam acara ini, seorang Polwan dari Polres Tasikmalaya Kota dipercaya sebagai Komandan Upacara, menandai simbol

penting atas peran perempuan dalam berbagai sektor, termasuk kepolisian.

Sebagai Inspektur upacara Pj Wali Kota Tasikmalaya Asep Sukmana dihadiri jajaran Forkopimda berlangsung khidmat. Kegiatan tersebut juga diikuti oleh unsur TNI-Polri, ASN, organisasi wanita, kader PKK, serta perwakilan masyarakat.

Polwan yang bertugas sebagai Komandan Upacara adalah IPDA Endang Kusmiron seorang perwira yang menjabat sebagai KaurBinOps Sat Reskrim Polres Tasikmalaya Kota, menunjukkan profesionalisme dan dedikasi tinggi dalam menjalankan tugasnya. Kehadiran Polwan sebagai komandan upacara tersebut menunjukkan pengakuan atas kontribusi dan keberhasilan perempuan di bidang yang selama ini didominasi oleh laki-laki.

Dalam amanat yang dibacakan oleh Pj Wali Kota Tasikmalaya, disampaikan bahwa peringatan Hari Ibu merupakan momentum untuk mengenang perjuangan dan pengorbanan para ibu dalam sejarah bangsa Indonesia. Tema yang diusung tahun ini adalah "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju," yang menggambarkan pentingnya peran perempuan dalam pembangunan bangsa.

Kapolres Tasikmalaya Kota AKBP Joko Sulistiono yang diwakili Kabag SDM Kopol Sri Sulistyaningsih menyampaikan apresiasi atas kepercayaan yang diberikan kepada Polwan untuk memimpin upacara. Selain itu, Polwan juga diharapkan dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat, khususnya perempuan, untuk terus berkontribusi dalam berbagai bidang.

"Polwan adalah bagian penting dari institusi Polri yang tidak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menunjukkan peran strategis perempuan dalam menciptakan perubahan positif di masyarakat," ujar Kopol Sri

Penutup Upacara

Upacara ini diakhiri dengan penghormatan kepada para pahlawan perempuan serta doa bersama untuk kemajuan bangsa. Kehadiran Polwan sebagai Komandan Upacara menjadi bukti nyata bahwa perempuan mampu memimpin di segala lini, sekaligus menginspirasi generasi muda untuk terus berkarya.

Hari Ibu tahun ini memberikan pesan kuat bahwa perempuan adalah kekuatan yang harus dihormati, diakui, dan didukung untuk mewujudkan Indonesia yang lebih maju.